

Presidente de Guinea Bissau destaca estrechos lazos con Cuba



La Habana, 29 sept (RHC)- El presidente de Guinea Bissau, José Mário Vaz, quien se encuentra en Cuba cumpliendo una visita oficial, destacó hoy la importancia de las figuras de Amilcar Cabral y del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, en el fortalecimiento de las relaciones entre ambos países.

Tras colocar una ofrenda floral y rendir homenaje ante el monumento a Cabral en el capitalino Parque de los Próceres, el mandatario agregó que ésta, su primera visita a la isla, tiene el fin de estrechar esos lazos existentes.

Subrayó además el papel de Cuba para esa nación africana en sectores como la salud y la educación, así como su ayuda en la lucha por la liberación nacional en el combate contra el colonialismo.

Asimismo, apuntó que espera de esta visita la cooperación del país caribeño por sus grandes experiencias en la agricultura para resolver problemas de autoabastecimiento alimentario.

Durante su estancia en la isla, el Jefe de Estado sostendrá conversaciones oficiales con el presidente Raúl Castro, de acuerdo con la agenda prevista.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/107219-presidente-de-guinea-bissau-destaca-estrechos-lazos-con-cuba>



Radio Habana Cuba